

Buchstabenfest der 1. Klasse



Am Dienstag, den 07.07.2020 gab es trotz der Einschränkung von Covid 19, einen triftigen Grund zu feiern: Die ErstklässlerInnen können nun alle Buchstaben.

Im Rahmen eines kleinen Buchstabenfestes wurde diese wichtige Errungenschaft zelebriert und gewürdigt. Anhand verschiedener Arbeitsblätter und Bastelstationen, konnten die SchülerInnen ihre erworbenen Kenntnisse noch einmal wiederholen. Im Anschluss daran gestaltete jedes Kind sich noch seine eigene Medaille „den ABC Flitzer“. Auch der Eingangsbereich wurde mit vielen Buchstaben und Wörtern von den SchülerInnen verziert.

Da so ein Buchstabenfest auch anstrengend sein kann, gab es zur Stärkung Buchstaben Suppe und Muffins, worüber sich die Kinder sehr freuten.

Den frisch gebackenen BuchstabenexpertInnen wurde zum krönenden Abschluss zu ihren erworbenen Fähigkeiten gratuliert und eine Urkunde überreicht.